

# *Provincia cubana de Ciego de Ávila cumple plan de siembra de arroz*

---



La Habana, 6 sep (RHC) Los trabajadores de la industria arrocera de la provincia cubana de Ciego de Ávila, en la zona central del país, sembraron la superficie de campos de arroz prevista para esta etapa, representando 40 mil 300 hectáreas entre las campañas de frío y primavera.

Humberto Ortega, especialista en la delegación territorial de la Agricultura, explicó que a de la sequía y la carencia de recursos, la Empresa de Granos Máximo Gómez Báez y las cooperativas de producción agropecuaria, de créditos y servicios, comenzaron el fomento del cereal en noviembre con la primera etapa y concluyeron en agosto pasado con la segunda.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/104824-provincia-cubana-de-ciego-de-avila-cumple-plan-de-siembra-de-arroz>



**Radio Habana Cuba**